



## El Oficial de Medio Ambiente de la XXXII Campaña Antártica certifica

Que el pingüino que aparece en la fotografía vive en la pingüinera de Punta Descubierta

y que ha sido apadrinado por sociedad valenciana de filatelistas

Residente en: VALENCIA

Le ha puesto el nombre de: VALENCÍN

y que conste con este apadrinamiento se compromete a esforzarse todo lo posible en cuidar el planeta y así ayudar a su pingüino para que el próximo verano austral y los siguientes, regrese a la Isla Decepción para continuar su ciclo de Registro de dida durante muchas generaciones.

The Decepción a 08/01/2019



Nº de Registro
288160



